

*« Dans ses modalités pratiques, être traitée, c'est littéralement être « prise en charge », être portée et soutenue : « On est sur un tapis roulant » dit l'une des patientes.*

*Les récits mentionnent l'enchaînement, le plus souvent rapide, des actes médicaux, le rythme insufflé par la machine hospitalière, l'enclenchement d'étapes protocolisées qui structurent la vie au jour le jour...*

*Le vécu du traitement, de ses effets et les souffrances qui en découlent apparaissent très variables selon les thérapeutiques (leur nature, leur durée) et selon les patients... ».*

Jean-Christophe Mino

La fondation contre le cancer a répertorié « des conseils utiles » lors du séjour à l'hôpital que vous pouvez consulter sur leur site :

<https://cancer.be/vivre-avec-et-apres-le-cancer/jai-un-cancer/le-sejour-a-lhopital/avant-votre-sejour/>

Nous attirons votre attention sur les aspects suivants (cf. « Sur l'hospitalisation ») :

- L'expérience du parcours de soins.
- L'annonce du diagnostic.
- La participation du patient aux soins
- Les services AJA
- Les concertations oncologiques multidisciplinaires (COM).